

RILIS NASIONAL

JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Banyumas Salurkan Dana Pendidikan dan Penguatan Lembaga

Agung widodo - BANYUMAS.RILISNASIONAL.COM

Jan 11, 2023 - 16:02



Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah Mendapatkan Amanah Dari Muzaki dan Munfiq Sedekah Koin Subuh Untuk Menyalurkan Bantuan Dana Pendidikan Kepada Murid Yang Berprestasi Dan Rajin Mengaji.

BANYUMAS- Pengurus JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat,

Kabupaten Banyumas mendapatkan amanah dari Muzaki dan Munfiq Sedekah Koin Subuh untuk menyalurkan bantuan dana pendidikan kepada murid yang berprestasi dan rajin mengaji, yang berada di berbagai Kelurahan se-Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Ketua JPZIS BERES Banyumas Daryanto menyampaikan, bahwa bantuan dana pendidikan tersebut merupakan kerja sama JPZIS BERES dengan beberapa jejaring sosial dan rekanan JPZIS NU Care-LAZISNU BERES.



“Untuk penyalurannya kami bekerja sama dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat serta beberapa Kepala Madrasah setempat yang membutuhkan bantuan,” kata Daryanto kepada awak media di lokasi penyerahan bantuan, Rabu (11/01/2023).

Bantuan tersebut diserahkan oleh Daryanto didampingi Bendera dan Petugas lapangan JPZIS BERES kepada Ibu Amin Makhasin orangtua kandung dari Arifin Muchtar Al Maftuh didampingi Kepala Sekolah Hendang Sri Wahyuni, Arifin Muchtar Al Maftuh adalah anak didik di SMK Ma’arif NU 1 Purwokerto yang berasal dari Desa Petir, Kecamatan Kalibagor, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

SMK Ma’arif NU 1 Purwokerto adalah lembaga pendidikan swasta kejuruan yang berada di bawah naungan Yayasan Lembaga Pendidikan Ma’arif dan berada di jalan Perum Griya Teluk Baru no.1 Pamujan, Teluk, Purwokerto Selatan. Sekolah ini memiliki jurusan Teknik Komputer dan Jaringan (TKJ).

Lanjut, Daryanto menyebut bantuan yang diserahkan senilai Rp1,5 juta untuk kelangsungan pendidikan Arifin Muchtar Al Maftuh. Sekaligus sebagai tambahan semangat belajar dan terus meningkatkan prestasi dan tambah rajin mengaji, belajar ilmu keagamaan di salah satu Pondok Pesantren yang tidak jauh dari Sekolah paginya.

“Arifin Muchtar Al Maftuh berhak mendapatkan bantuan itu, karena keinginan

untuk belajarnya begitu besar, dan senantiasa mendapatkan nilai semua pelajarannya selalu diatas rata-rata teman-temannya pada umumnya. Kami serahkan langsung (bantuan), supaya dipergunakan untuk kelangsungan dan penyemangat pendidikannya," jelasnya.

Daryanto menjelaskan, Arifin Muchtar Al Maftuh adalah salah seorang anak dari Aktifitas NU. Ayahnya pernah menjabat sebagai Sekretaris PC NU Kabupaten Banyumas dan sangat loyal dalam berhikmad kepada NU, dan sangat sederhana dalam kehidupannya. Penuh dengan suritauladan kehidupan berkeluarga, juga menjadi panutan saudara dan tetangga yang ada di lingkungan tempat tinggalnya.

Daryanto juga mengatakan, selain untuk Arifin Muchtar Al Maftuh, bantuan dana juga telah disalurkan untuk penguatan kelembagaan dan untuk Pengurus Ikatan Sarjana Muslimat NU (ISMNU) Kabupaten Banyumas. Guna ikut mensukseskan rangkaian acara Harlah Satu Abad usia NU dan beberapa bantuan penguatan ekonomi berupa tambahan permodalann serta alat-alat penunjang suksesnya para pelaku UMKM.

"Kami berikan juga bantuan untuk penguatan kelembagaan kepada ISMNU sebesar 500rb beberapa hari yang lalu, dan diterima langsung oleh Ibu Hj. Nyai Umbarsitoh Ketua Panitia Peringatan Harlah satu abad usia NU dikalangan ISMNU Kabupaten Banyumas," papar Daryanto.

Semua bantuan tersebut untuk memberikan kesempatan agar para anak didik yang berprestasi, akan terus bersemangat menggapai tambahan prestasi dan menjadikan ilmu yang bermanfaat dan sedikit meringankan beban orang tuanya.

"Makanya kami sokong dan bantu sekaligus sebagai bentuk memberikan penghargaan kepada orang tuanya yang intens dan loyal dalam berhikmad kepada NU selama ini," imbuh Daryanto.

Ia menegaskan, bantuan dana pendidikan untuk siswa yang berprestasi maupun untuk siswa yang kurang mampu akan terus dilakukan dan disemangati. Dengan

"Saya berharap agar mereka bisa lebih bersemangat mengapai prestasi dan juga bisa terus melanjutkan sekolah sampai ke jenjang yang lebih tinggi," harap Ketua JPZIS BERES Banyumas.

Pada kesempatan itu, Kepala SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto, Hendang Sri Wahyuni menyampaikan, atas nama orangtua/ wali murid dari Arifin Muchtar Al Maftuh, Syukur Alhamdulillah, terima kasih atas beasiswa berupa bantuan biaya pendidikannya, semoga Allah Swt memberikan Ridlo-NYA dan akan melipatgandakan kebaikan, kemuliaan kepada Muzaki munfiq dan pengurus serta petugas lapangan JPZIS BERES, ucapanya

"InSyaaAllah, kinerja JPZIS BERES akan menjadi inspirasi pihak-pihak yang lain, dengan minimnya personil, bisa merambah kesemua daerah dan menunjukkan nyata kehadiran NU di berbagai institusi di wilayah Kabupaten Banyumas, dan Semakin tinggi ilmunya maka semakin tinggi pula toleransinya", imbuh Kepala SMK Ma'arif NU 1 Purwokerto

"Kami salurkan bantuan program ini untuk memberikan inspirasi pihak lain yang

mendapatkan rejeki lebih, dan juga mengatasi problem ekonomi, khususnya biaya pendidikan yang masih terjadi di beberapa titik wilayah,” harapnya.

Ia juga berharap melalui program penyaluran bantuan tersebut dapat menggugah para dermawan para muzaki dan munfiq untuk juga ikut membantu, terutama kepada siswa-siswi yang berprestasi dan juga anak didik yang kurang mampu, apalagi untuk anak didik yatim dan penyandang difabilitas, sebaiknya menjadi skala prioritas.



“Semoga bantuan seperti ini, bisa rutin dan selalu ada bagi yang sedang membutuhkan. Sehingga semua bisa merasakan kebahagiaan dari kemanfaatan ZIS yang dikelola oleh JPZIS NU Care-LAZISNU BERES,” pungkas Daryanto.

Redaktur : JIS Agung
Kontributor : Djarmanto-YF2DOI